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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2022-2023年度クラブ方針 

「行動を起こして徳を積む」 

願い致します。 

菅原君：本日の年次総会宜しくお願い致します。 

北畑君：本日、年次総会よろしくお願いします。 

辻君：本日の年次総会よろしくお願いします。 

橋爪(誠）君：年次総会になると新たな有田RCの風を感じ

られずにはいられません。伝統ある有田RCの歴史を

しっかり紡いでいって下さい。本日の年次総会よろしく

お願いいたします。  

 

  

         〔例会運営小委員会 上野山（捷）委員長〕 

本日の会員数２６名 

（出席規定免除会員８名） 

出席会員１７名 

（出席規定免除会員６名） 

 

〔井上会長〕 

「年次総会」 
 本日の例会は年次総会です。来年度

の理事役員と次々年度の会長を決める

日です。 

 橋爪さんが会長の時、次々年度の会

長を仰せつかったのを今でも昨日のよう

に覚えています。と同時にロータリーは

先の先まで決めていく組織なんだ

なぁ？とも思いました。当日はまだ先の事と思っていました

が、あれよあれよで本日を迎えています。 

 さて、うちの会社は小さな吹けば飛ぶような企業です。社

風はいいように言えば先々の事はその時に考える、時の

流れに身を任せる、悪く言えば行き当たりばったりです。と

いうのもかつては前もって準備していても時化（しけ）にな

ると原料の魚がないので計画が立てられませんでした。で

も、現在は冷蔵冷凍技術も進歩してある程度の準備がで

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０２５回例会） 

令和４年１２月８日(木）  

〔井上会長〕 

 

 

               〔親睦活動小委員会 辻委員長〕 

ビジター：凌 文彪君（米山奨学生） 

 

 

 

〔橋爪（誠）SAA〕 

井上君：本日の年次総会、皆様よろしくお願いします。 

木本君：本日の上期決算報告をさせていただきます。宜

しくお願いします。 

石垣（洋）君：本日の年次総会よろしくお願いします。 

岩橋君：年次総会よろしくお願いします。 

上野山（捷）君：本日の年次総会よろしくお願い致します。 

橋爪（正）君：ちょっとええこととちょっと悪いことが起こりつ

つあります。 

脇村君：本日の年次総会よろしくお願いします。 

中村君：年次総会宜しくお願い致します。凌君ようこそ。 

松村君：4年後は優勝を期待しています。 

川口君：本日の年次総会ご苦労様です。どうぞ宜しくお

  令和４年１２月１５日 第３０２６回 

・外部卓話：「BLUE MARBLEについて」 

 瀬戸悠輔氏・岸田勇人氏（BLUE MARBLE） 

・ソング：「限りなき道ロータリー」 

  令和４年１２月２２日 第３０２７回 

・前期委員会活動報告（SAA・理事のみ） 

 

・ソング：「歓迎の歌」 
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会長の時間  

島 海碩 書 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
R広報委員長  

井上 修平 

上野山栄作 

中村 吉伸 

米山奨学金授与  

ビジターの紹介  

 

井上会長より 

凌文彪君に 

12月の米山奨学金が

授与されました。 



２ 

疾病予防と治療月間 

きるようになりましたが社風はそのままです。 

 先の事を考えて、意思決定を任せて準備を前もってし

ていけばいいのか？私にはわかりません。ですが今年の

年末製造スケジュールを立てました、立案は私ではあり

ません、社員です。 

 本日指名される次々年度の会長さんにはよろしくお願

いします。 

 
〔木本副会長〕  

1.第6回定例理事会報告 

 先週12月１日例会終了後 第6回の

定例理事会が開催されました。内容に

ついては 

 ①12月1月例会プログラム(案)につい

て【承認】 

 ②11月試算表(案)について【承認】 

 ③有田ロータリークラブ定款・細則・内規の変更につい

て【承認】 

 ④新年例会について【承認】 

 ⑤ローテーションデー（1月26日）について【承認】 

  新設した特別養護老人ホーム田鶴苑にて開催 

  卓話者：吉田師長 

 ⑥スリランカ教育支援事業（寄贈）につて【承認】 

  国際奉仕事業の計画を含めて、今後のクラブ間の関

係性維持も含め、スリランカの国政からくる貧困による

子供達への教育支援としてノートを送る計画です。現

在、菅原奉仕プロジェクト委員長と上野山栄作幹事が

現地と調整中です。 

2.2830地区田中常浩ガバナーより青森県津軽地方豪雨

災害支援金のお礼と報告が届いています。 後方掲示 

3.ＲＩ理事 佐藤芳郎さまよりメルボルン国際大会日本人

親善朝食会の案内が届いています。 

4.海南西RCより30周年記念式典の案内が届く 

 3月12日 和歌山マリ-ナシティホテル 

 会長と松村ガバナー補佐に招待 

5.例会変更 後方掲示 

 

 

           〔クラブ広報小委員会 成川（雅）委員〕 

12月は疾病予防と治療月間です。 

【横組】 

P.5 RI会長メッセージ 

 世界的疾患との闘いと希望 

 ザンビアでマラリアと闘う 

 「マラリアのないザンビアのためのパー

トナー」が大規模プログラム補助金初

の対象として選ばれ、人々の命を救っ

ています。 

P.8-P.15 「ROTARIAN つくるめし」 

P.14 ピンピンコロリは倉庫から 

               田村香代子さん（都城中央RC） 

 幅広い食品を摂取することで、それぞれの栄養素が重

要な働きをなし、ホルモンの原料、ストレスや睡眠の改

善を施す効果を導き出すことができる。 

P.18 バギオ基金 

 バギオ基金はなぜフィリピンか？ 

 フィリピンにおける日系および一般青少年のために育

英資金を提供する日本のロータリー発の基金です。 

P.21 「Mr.ビーム」ノーベル物理学賞を受賞 

 「若い人たちは好きなことに取り組むのが良い。それが

何に役立つかを考え過ぎないこと」 とメッセージを贈っ

ています。 

【縦組】 

P.4 2022年3月19日 国際ロータリー第2700地区 

 （第7グループIM 講演要旨） 

 コロナ禍とワンヘルス  横倉義武氏 

 ・変異するコロナウイルス 

  今後、私たちは新型コロナウイルスに続く第2・第3の

パンデミックをどうすれば防げるのでしょうか。 

 ・人と動物の健康は環境から 

 そのキーワードとして注目されているのが「ワンワール

ド・ワンヘルス」という考え方です。 

 感染して発症、重症化するかどうかは、ウイルス上の病

原性とその人が持つ免疫力と関係が大きいのです。 

 免疫力を高めるためには日々の生活が重要です。 

P.9 この人を訪ねて 

 尾崎康さん（浦和中RC） 

 康さんは弁護士さんで、弟さんが尾崎豊さんです。康さ

んは生き急ぐ弟さんと悩む家族の中で弁護士に。 

 「不如生前、一杯ノ酒」 

 死後に莫大な遺産を残すより、生きているうちの一杯の

酒の方に価値があるのだと。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事報告  

上期決算報告・監査報告 

年 次 総 会       

ロータリー友誌の紹介  

定款・細則・内規の変更 

情報・研修小委員会 

橋爪誠治委員より定款・

細則・内規の変更点につ

いて説明がありました。

原案について全員異議な

く承認されました。 

2022-23年度上期決算報告

について木本君より会計

報告がありました。上期

決算報告について原案通

り全員一致で可決されま

した。 

岩橋会計監査により12月

8日に監査が行われまし

た。 

決算内容、各帳簿類等適

切であると認められた

旨、報告がありました。 



 

 

 

          

          

         

 

 
 

 

<2024-2025年度会長>  中村 吉伸 君 

 

<2023-2024年度 役員・理事> 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

<第1回次年度理事会の報告> 
川口 健太郎 次年度会長 

開催日：2022年12月8日 

場所：商工会議所6階 小会議室 

 

次年度各部門担当理事 【承認】 

 

<次年度会長挨拶> 
 

 2023-2024年度 

 有田ロータリークラブ 

 会長 

 川口 健太郎 君 

 

 
皆さん、こんにちは。次年度会長を仰せつかりました

川口です。どうぞ宜しくお願い申し上げます。入会より6

年が経ち、何かとお役を頂き走り続けた活動でした。そし

ていろいろと受けさせて頂いた経験をこの立場に役立て

るよう努めて参ります。来年は当会65周年を迎えることも

皆さまにはお知りおき下さい。また各役職を、お受けいた

だきました皆さまを初め会員皆さまのお力添えを頂きま

すよう切にお願い申し上げ私のご挨拶とさせて頂きま

す。 

 

<次年度副会長挨拶> 

 

  2023-2024年度 

  有田ロータリークラブ 

  副会長 

  成川 守彦 君 

 

 
 次年度会長川口君から、次年度副会長就任を依頼さ

れました。ローターでは、「No」という言葉はないと教えら

れてきましたので、「Yes」とお答えしました。次年度は川

口会長をサポートしたいと思います。よろしくお願いいた

します。 

 

<次年度幹事挨拶> 

 

  2023-2024年度 

  有田ロータリークラブ 

  幹事 

  木本 隆昭 君 

 

 
 みなさん、こんにちは。次年度幹事を仰せつかりました

木本隆昭です。 

川口次年度会長の下、額に汗して頑張りますので宜しく

お 願 い 致

し ま す。  

疾病予防と治療月間 

３ 

閉会・点鐘 〔井上会長〕 

指名委員会  

松村委員長から 

指名委員会で指名され

た次々年度会長、次年

度役員・理事が報告さ

れ、全員異議なく承認

されました。 

会   長  

直 前 会 長  

副 会 長  

幹   事  

会   計  
S A A  

理   事  

理   事  

理   事  

理   事  

川 口 健 太 郎 君  

井 上  修 平 君  

成 川  守 彦 君  

木 本  隆 昭 君  

北 畑  貴 行 君  

松 村  秀 一 君  

上 野 山 栄 作 君  

児 嶋  正 人 君  

菅 原  佳 典 君  

橋 爪  誠 治 君  

ク ラ ブ 管 理 運 営 委 員 長 

会 員 増 強 ・ 維 持 委 員 長 

公 共 イ メ ー ジ 向 上 委 員 長 

奉 仕 プ ロ ジ ェ ク ト 委 員 長 

R財団・米山記念奨学委員長 

上 野 山 栄 作 君  

児 嶋  正 人 君  

菅 原  佳 典 君  

橋 爪  誠 治 君  

中 元 耕 一 郎 君  


